
所沢市でも「ふるさと応援寄附条例」制定

所沢市議会の平成２０年第４回定例会は、１２月２日から１８日まで開催

されました。 市民文化センターをはじめとする公共施設の指定管理者の

更新に伴う選定を中心に審議が行われましたが、追加議案を含む全ての

市長提出議案が全会一致または賛成多数により、承認・可決されました。

その他の議案としては、本年４月の「ふるさと納税制度」の創設に伴い、

「所沢市ふるさと応援寄附条例」が制定。また、欠員となっていた教育委

員会委員に三ヶ島在住の守谷靖氏が任命されました。
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「指定管理者」制度とは？
●平成２０年度所沢市一般会計補正予算

● 指定管理者制度とは、地方自治体や外郭団体に限

【主な市長提出議案の概要について】
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歳入歳出にそれぞれ5億7219万3千円を追加し、一般

会計予算の総額は835億7189万7千円となった。

○一般廃棄物処分等業務委託料追加 （5176万3千円）

・・・溶融スラグの引き取りを委託していた業者の方針

転換により、埋め立てのための運搬費用が必要となった。

○松葉道北岩岡線用地購入費 （1億7444万2千円）・・・

北野下富線道路築造工事費分を財源の一部に充当。

●市職員の休日及び休暇に関する条例の一部改正

○病気休暇の取扱いで勤続年数１年につき、20日ずつ

加算されていた措置が廃止され、原則90日までとなった。

●21年4月、旧並木東小に生涯学習推進センターを設置

するための条例が制定され、関連予算も計上された。

● 指定管理者制度とは、地方自治体や外郭団体に限

定していた公の施設の管理・運営を、営利企業・財団

法人・NPO法人などの法人その他の団体に包括的に

代行させることができる制度のことをいいます。

● 21年3月末で指定期間が満了するのに伴い、今定例

会において、計29本の指定管理者の指定に係る議案

が議会に提出されました。対象となった主な施設として

は、ミューズ（非公募）、斎場、各自転車駐車場、市民

武道館そして老人憩の家等の福祉施設などがあります。

● 選定方法は、原則として公募となっておりますが、対

応の継続性が特に必要な社会福祉施設等については、

非公募で選定することができるとされています。 また、

外部委員を含む選定委員会の各メンバーが評価表を

基に総合的な判断により、選定を行っています。

次回定例会は、新年２月２３日（月）からの予定です。
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【狭山ヶ丘サービスコーナーの業務拡大を！】

荻野泰男 ・・・ （１） 「定額給付金」という政策そのものについて、市長は一人の政治家としてどのように評価しているのか？

（２） 所得による給付制限を設定する考えはあるのか？ その理由は？ （３） 所得制限を行わない場合、本市の「定額給付金」

の総額はどのくらいの規模になるのか？ （４） 本市における事務作業量、事務処理コストはどのように見積もっているのか？

当摩市長 ・・・（１） 「生活支援」という面では、各家庭における家計の一助になると考えるが、「地域の経済対策」という面では、

政府見解による実質民間消費支出の押し上げ効果は約０．２％とされており、本市においても大きな効果はないと推測している。

（２） 公平性の問題や窓口の混乱、事務負担の増大などが予想されることから、所得制限を設ける考えはない。 （３） 概算規模

は、総額で約50億6200万円となる見込みである。 （４） 事業の詳細がまだ明確でないので、事務作業量とコストを見積もること

は非常に困難だが、今後プロジェクトチームを設置し、窓口での混乱等が生じないように極力努めていきたいと考えている。

【政府の「定額給付金」に対する市長の見解および本市の対応は？】

荻野泰男・・・標準服には、毎日の服選びに関する悩みが

軽減され、朝食をとる時間も確保しやすくなるなどの様々な

メリットがあるが、小学校に標準服を導入することについての

教育委員会の見解は？ 鈴木教育長・・・標準服については、

授業や遊びなど学校での生活と子どもたちの成長段階、家庭

の状況および学校や地域の実情に応じて、

荻野泰男・・・満７０歳以上の方や障害者手帳をお持ちの方など

を対象に交付されている ところバスの特別乗車証（無料パス）の

交付申請や更新手続を 狭山ヶ丘サービスコーナーでも実施

できるよう 検討していただけないか？
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●１９７０（昭和４５）年２月３日、所沢市生まれ。 ３８歳。

●早稲田大学政治経済学部経済学科卒業。

●社会保険労務士法人役員。 ファイナンシャル・プランナー（ＣＦＰ認定者）。

●ＮＰＯ法人「田中秀征の民権塾」塾生。

●２００７年４月、所沢市議会議員選挙にて初当選。 ●所属会派・・・市民クラブ。

●総務常任委員会委員。 ●議会基本条例制定に関する特別委員会副委員長。
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【小学校における標準服の導入について】

※ その他、新型インフルエンザ、障害者用パスモ等について、質問いたしました。

議会基本条例のシンポジウムを開催します！

の状況および学校や地域の実情に応じて、

それぞれの学校が保護者の皆様と相談した

上で定めるものと考えている。

富澤市民経済部長・・・ところバスについては、運行コース等と

あわせて、特別乗車証についても見直しを進めているところ。

今回の議員からの提案も含め、

早急に検討していきたい。

所沢市議会では現在、議会基本条例の制定に向けて取り組んでいるところです。

１月にはパブリックコメントや公聴会も予定されていますが、 ２月７日（土）１４時

より 市民体育館会議室にて、ミニシンポジウム＆意見交換会が開催されます。

参加を希望される方は、当日会場までお越しください。 参加費は無料です。


